

2. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz. 28. September 1950.Wiener Telephonbuch im nächsten Jahr wieder zweiteilig.~~136/A.B.
zu 152/J~~Anfragebeantwortung.

Auf eine Anfrage der Abg. Dr. Herbert Kraus und Genossen vom 14. Juli d.J. gibt Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Betriebe Dipl. Ing. Waldbrunner bekannt, dass er in Würdigung der auch von anderen Seiten vorgebrachten Gründe verfügt habe, dass das Wiener Telephonbuch vom nächsten Jahre an in zwei Teilen herausgegeben wird, von denen der erste das Namensverzeichnis und der zweite das Berufs- und Branchenverzeichnis enthalten wird.

-.-,--